



Plácido Domingo, investido doctor Honoris Causa

El tenor español Plácido Domingo pidió ayer al Gobierno que el IVA cultural «no sea exagerado», tanto para preservar a los espectadores de posibles perjuicios como para evitar que los espectadores se alejen de los escenarios por el precio de las localidades. «Sin ánimo de ser crítico», Domingo explicó que ante la implantación del IVA cultural, situado en el 21%, «hay que tener cuidado, no se puede exagerar» por el daño que se puede propiciar al espectáculo. Plácido Domingo recibió ayer, ante un Paraninfo de la Universidad de Salamanca repleto, el doctorado Honoris Causa por su «personalidad polifacética y fructífera», como destacó durante la 'laudatio' su padrino académico, el profesor José Máximo Leza. **Efe**

FFF